

GHANA

Malgré l'atteinte d'un statut de pays à revenu intermédiaire inférieur en 2010, le Ghana se classe au 139^e rang sur 188 pays selon l'indice de développement humain de 2016 du PNUD. Des foyers de pauvreté et de vulnérabilité demeurent dans de nombreuses régions du pays, y compris le nord du Ghana, où 54 % de la population vit en dessous du seuil de pauvreté.

L'égalité des genres demeure une préoccupation. Le Ghana se classe dans la catégorie des pays les moins performants selon l'indicateur sexospécifique de développement humain de 2016 du PNUD. L'agriculture est le plus grand employeur du Ghana, mais 80 % des agriculteurs vivent en dessous du seuil de pauvreté. Plus de 2,2 millions de Ghanéens n'ont pas un apport calorique quotidien suffisant.

De même, seulement 15 % des Ghanéens ont accès à des installations sanitaires adéquates. Ce facteur contribue de manière significative aux résultats médiocres en matière de santé et à la mortalité infantile attribuable à des maladies liées à la diarrhée. Les pratiques non durables de gestion des ressources naturelles, en partie à cause du stress lié au climat, réduisent la disponibilité de l'eau et la productivité des terres.

Pour répondre à ces besoins, le Canada se concentre sur les collectivités les plus pauvres et les plus vulnérables et cherche à remédier aux inégalités croissantes. Le programme appuie l'agriculture en tant que moteur de la croissance inclusive, ainsi qu'un important domaine d'investissement pour répondre aux besoins des familles les plus pauvres du Ghana. Il soutient l'agriculture intelligente et résistante au climat, ciblant spécifiquement les femmes agricultrices.



Pays : Ghana © UNICEF